

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>lunes 25 de JUNIO de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

LEGISLATURA

Pedirá la comisión de desarrollo social y vivienda, una explicación al oficial mayor de gobierno, **Luis Miguel Sánchez Canterbury**, de lo que sucede en el proyecto Sanfandila. (NC)

Pedirá la fracción del PVEM en el congreso local, una revisión de la obra de Acueducto 2, señaló **María de Jesús Ibarra**, ya que se presume que el agua que se traerá es residual y no tratada. (NC)

Se está pidiendo mayor información, acerca del proyecto de Acueducto II para no contaminar ese asunto con intereses políticos, expresó la diputada del partido verde **María de Jesús Ibarra**. (EL)

Es responsabilidad del estado cubrir los daños que causa el patrimonio de los particulares, aseguró el diputado **Marco Antonio León Hernández**. (EL)

Para el diputado **Ricardo Martínez Rojas**, Presidente de la Comisión Legislativa de Hacienda, todas las dependencias que manejan dinero público, como la universidad, deberían ser fiscalizadas por la legislatura, siempre y cuando haya voluntad de estas instituciones. (EL)

SECCIONES

Guillermo Tamborrel comenta que se recibió en el Senado la llamada reforma fiscal, que es un paquete de siete iniciativas fundamentadas para mejorar el gasto público y la rendición de cuentas en los tres niveles de gobierno. Además, se busca un sistema tributario equitativo y más simple; quienes ya pagan impuestos, van a seguir igual, lo que se busca es que los que no lo hacen, también paguen. Un tercer eje es reforzar el federalismo, dar más facultades al Estado. Lo que se busca también, por supuesto, es incrementar la recaudación. Todos estamos dispuestos a pagar impuestos, pero queremos ver que se reflejen en servicios e infraestructura. Con esto se crea la ley contra la informalidad con este impuesto de 2% a los depósitos bancarios; hay reformas al ISR, al IEPS y a varias leyes fiscales. Es necesario elevar la competitividad para favorecer la creación de empleos; es necesario crear los recursos necesarios para servicios y obras de infraestructura y debemos sustituir la dependencia que se tiene por la venta de petróleo, que además se destina al gasto corriente, cuando mínimo debería dedicarse a generar infraestructura. La intención es recabar 3 puntos más del PIB. Es importante resaltar que se trata de una propuesta y lo que se requiere es que todos, empresarios, sindicatos, gobiernos, académicos, todos los sectores, participen con sus propuestas. Señala que estará abierto a escuchar los puntos de vista de los queretanos y eso es lo que va a llevar al Senado. El paquete incluye varios cientos de hojas que deben ser analizadas y esta semana van a iniciar con una revisión

con la gente de hacienda, para que les expliquen el por qué de cada punto y después analizarlo con los diferentes sectores en Querétaro. Incluso ofrece el paquete completo de las iniciativas en archivo electrónico para quien lo desee y en dos o tres semanas responder dudas y escuchar propuestas a micrófono abierto. Confía en que la oposición antepondrá el interés de México ante cualquier otro y que no traten de chantajear con asuntos como el del Gober precioso y del ex candidato a gobernador en Baja California. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Se comprometen senadores del PRI a revisar la propuesta de reforma fiscal a fondo, para evitar que se vulneren los derechos empresariales y se detenga la generación de empleos; esto, luego de una reunión entre el Senador priísta, **José Calzada** y la CANACO. Hoy estará en Querétaro el Senador priísta **Francisco Labastida Ochoa**, para reunirse con empresarios. (NC)

En reunión con integrantes de la CANACO, el Senador **José Calzada** se comprometió a escuchar a los empresarios y a otros grupos, así como hacer un análisis muy minucioso de las propuestas del ejecutivo respecto a la reforma fiscal. (NC)

Vía telefónica. **Jorge Gómez Eichelman**, analista económico, comenta sobre la propuesta de reforma fiscal presentada por el Presidente Calderón, que se esperaba una profunda reforma que hiciera una diferencia, para incluir a los que no están pagando impuestos. No se trata de una reforma si no de una miscelánea que establece una mayor carga impositiva para los contribuyentes cautivos. Se estima que es desalentados para medianas y pequeñas empresas. La economía mexicana se encuentra en un punto cercano a la recesión por falta de apoyos y recursos, por la competencia con países más competitivos. Las grandes corporaciones en México no pagan impuestos propios, sólo reflejan los que reciben de los usuarios. Sabemos que la iniciativa del ejecutivo es modificable, aunque también sabemos que el dinero que tiene es insuficiente y que hasta ahora lo ha solventado con el petróleo. Lo que quisiéramos ver es una verdadera campaña de afiliación de todos los que generan recursos, para que sea más equitativo. (NC)

Vía Telefónica. **José Calzada Roviroso**, Senador por Querétaro, comenta que el trabajo que han recibido propuestas que son bastante buenas. El presidente Calderón presentó el proyecto de la reforma hacendaría la semana pasada y hay varios aspectos que no les quedan claros y lo están estudiando para no crear problemas al sector productivo. Se reunió con los de la CANACO en Querétaro y están preocupados por lo que se sabe hasta ahora de la reforma. No se contempló el gasto público, ni el régimen fiscal de PEMEX, hay que darle recursos para que pueda seguir creciendo, ya que es una institución fundamental para México. Hay un problema que es, no se puede hacer eso. No se generan los empleos necesarios para poder crecer; no se puede ir a una propuesta donde se castigue a las empresas por emplear gente. Con relación a la gasolina hay que darle la potestad de poder cobrar impuestos a gasolina, tabaco y otros, a los estados; es parte de una descentralización. Se requiere trabajar en conjunto para que la Reforma Hacendaría sea en beneficio de todos. El objetivo es generar las condiciones para tener mayores recursos para beneficio de todos. (EL)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. La federación sí cuenta con recursos para apoyar a la UAQ, aunque no es la única que tiene problemas financieros, aseguró el subsecretario de educación superior de la SEP, **Rodolfo Tuirán Gutiérrez**, quien apuntó que los fondos de 6 mil mdp que se otorgarán a las seis o siete con déficit, serán a través de concurso y que además existen otros mil 200 mdp. (NC)

SOCIEDAD

El decálogo del conductor detentado por el Vaticano, es una orientación a favor de la vida y la caridad, porque muchas veces se toman actitudes de superioridad y de abuso, aseguró el vocero de la diócesis, **José Morales Flores**. (NC)

Cabeza. El decálogo para los automovilistas es oportuno y una buena orientación, ya que los ciudadanos al manejar dejamos entrar al diablo en nuestro comportamiento, expresó el padre **José Morales Flores** Vocero de la Diócesis de Querétaro. (EI)

Cabeza. El padre **José Morales Flores**, vocero de la diócesis de Querétaro, señaló que la iglesia se encuentra rotundamente en contra de la Eutanasia, ya que pese a lo que se mencione esto no es más que provocar una muerte anticipada. (EL)

Cabeza. 25 guarderías más se abrirán en el municipio de Querétaro, para atender la demanda, ya que en el estado existen 75 y de estas 55 en la capital, pero son insuficientes, aseguró el delegado de la SEDESOL, **Gerardo Pérez Retana**. (NC)

Hasta el momento se tienen 75 guarderías en el Estado de las cuales 55 se encuentran en el Municipio de Querétaro, señaló **Gerardo Pérez Retana** Delegado Federal de la SEDESOL. (EL)

Intensa lluvia se presentó la tarde del viernes; algunas zonas registraron encharcamientos, además de que hubo suspensión de energía eléctrica lo que provocó fallas en los semáforos. También en municipios como Tolimán y Peñamiller se presentaron problemas. (NC)

Tres comunidades de Santa Rosa Jáuregui se encuentran en inminente riesgo ante la temporada de lluvias, aseguró el delegado **Manuel Segura Flores**, quien dijo que es urgente reubicar a las familias que viven a la orilla de los arroyos. (NC)

Se están llevando a cabo los trabajos preventivos para la temporada de lluvias, comentó **Luís Manuel Segura Flores**, Delegado Municipal de Santa Rosa Jáuregui. (EL)

Celebraron los socorristas de la cruz roja en Querétaro, el 148 aniversario del día del Socorrista. 24 jóvenes recibieron su constancia de haber terminado sus estudios como técnicos en urgencias médicas de la cruz roja en Querétaro, estando presentes el Secretario de gobierno del municipio **Jorge Luís Alarcón Nevé**, el Delegado Estatal de La Cruz Roja **Amadeo Lugo Pérez** y el Secretario de Seguridad Pública Municipal, **Amadeo Valladares Álvarez**. (EL)

A pesar de los esfuerzos, la Colecta Nacional de La Cruz roja en Querétaro sólo recaudó 813 mil pesos, cantidad que no es suficiente para mantener los servicios por otros seis meses, por lo que a partir del próximo mes se implementarán cuatro nuevos programas, informó **Flavio Tomas Moreno Ortiz** Presidente del Consejo Directivo Municipal de La Cruz Roja. (EL)

Cabeza. **Flavio Tomas Moreno Ortiz**, Presidente del Consejo Directivo Municipal de La Cruz roja, Informó que esta institución no tiene suficiente personal, por lo que a pesar de tener 10 ambulancias sólo se pueden operar 3 al mismo tiempo. (EL)

Flavio Tomas Moreno Ortiz, Presidente del Consejo Directivo Municipal de La Cruz Roja, aseguró que esta institución no apoyará la peregrinación de mujeres, no porque no quiera, sino porque no hubo voluntarias que quisieran asistir a dicha peregrinación. (EL)

Luego que la Cruz roja anunció que no acudirá a la peregrinación a pie al Tepeyac, se contratará el servicio privado de seis ambulancias y 50 socorristas, que tendrá un costo de 40 mil pesos, señaló la coordinadora **Gabriela Licea Valdespino**. (NC)

Se invertirán 40 mil pesos aproximadamente para la contratación de las ambulancias que apoyarán en la asistencia médica en la 49 peregrinación femenina de pie al Tepeyac, luego de que la cruz roja no lo hiciera por falta de personal y recursos, aseguró **Gabriela Licea Valdespino**, auxiliar de la presidenta de dicha agrupación. (EL)

Vistazo ciudadano desde el puente que va a Candiles. Está avenida, está atascada de baches. La segunda situación es que hay unas jardineras que sirvieron para embellecer estos puentes, también pusieron plantas y se están secando porque no las riegan. Estas palmas son caras y sin embargo se están secando por falta de riego. Se tendrá que llevar una pipa para que alcance a regar todas las plantas, las autoridades tendrán que implementar un sistema de riego permanente para que no se sequen. Los pasillos por donde pasa la gente se encuentran llenos de tierra porque a las jardineras les faltó una barda pequeña para que la tierra no se saliera. Las autoridades deberían poner más atención para que estas jardineras lucieran mejor. (EL)

MUNICIPIOS

El Presidente Municipal **Manuel González Valle**, comunicó que se integrarán mil 329 personas al programa federal para adultos mayores, 70 y más, donde se da a la persona de esta edad, una ayuda económica mensual de 500 pesos. (EL)

A través del programa de mejoramiento de mercados que realiza el municipio de Querétaro, se inició a trabajar en el Mercado Escobedo en el que se invertirán 5 mdp por parte de la autoridad municipal y 2 por parte de los locatarios, informó el Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón Neve**. (NC)

Entregó el municipio de Querétaro, 350 pies de casa a familias de Santa Rosa Jáuregui y Carrillo Puerto, con una inversión superior a 11 mdp, indicó el Secretario de desarrollo social, **Carlos Treviño**. (NC)

Se entregaron 350 pies de casa, del programa Tu Casa Vivienda Rural, en la Delegación de Santa Rosa Jáuregui y en Carrillo Puerto, informó **Manuel González Valle**. (EL)

Durante el sábado, el alcalde de El Marqués **Enrique Vega Carriles**, realizó una gira de trabajo por diferentes comunidades, entre las actividades destacaron, el primer concurso municipal de bandas de guerra. Entre las obras hechas se encontraron 2 bardas perimetrales para centros educativos, uno en la comunidad de Chichimequillas y otro en Dolores. Inauguró un pozo y rehabilitó un tanque de almacenamiento en Santa Rosa Begoña, además de una cancha de fútbol en la delegación de La Griega y una de básquet en Salariaga. También dio el banderazo de salida a los 71 nuevos concesionarios del servicio de transporte público de taxi en el Municipio de El Marqués. (EL)

Invierte 2 mdp el municipio de San Juan del Río para la realización de infraestructura hidráulica, con el fin de evitar posibles contingencias, aseguró el Alcalde **Jorge Rivadeneira**. (NC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Cabeza. A pesar de las alternativas que el gobierno ha ofrecido a los dueños de ladrilleras en Tequisquiapan, no hay voluntad de cambiar el proceso de producción ni su ubicación, expresó la diputada **María de Jesús Ibarra**. (EL)

En el Hospital del Niño y la Mujer se tienen 58 casos de Leucemia aguda que se presentan por diversos factores no determinados. Sin embargo, señaló la Doctora **Alma González**, Directora del área de Hematológica Pediátrica, dicha enfermedad y varios tipos de Cáncer se podrían evitar si existiera una cultura y conocimiento en torno a este tema por parte de los pacientes, pediatras y médicos en general. (EL)

Miguel Galván Bustos, Director del Centro estatal de la transfusión sanguínea, aseguró que sólo 2 de cada 10 donadores lo hacen sin tener algún amigo o familiar que la ocupe, sino para quien lo necesite. (EL)

En el Estado, del 2000 al 2006, se detectaron 427 nuevos casos de VIH-SIDA, de los cuales el 93% se adquirieron por vía sexual; el 53.86% son personas de 15 a 34 años de edad, por lo que se requieren más programas por parte del gobierno para combatirlo, aseguró **Alejandra Martínez** del comité coordinador de AQUESEX. (EL)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

La delegación Querétaro de la PGR realizó un operativo en la feria de San Juan del Río, para detectar piratería y autos con irregularidades. (NC)

Cabeza. El día de ayer en la feria de San Juan del Río, la policía Judicial del Estado, con el objetivo de disuadir la comisión de algún delito y ofrecer seguridad a la ciudadanía, llevó a cabo un operativo, de revisión y detención de vehículos. (EL)

Inició la Comisión Nacional de Derechos Humanos la detención en el 2005, de una mujer en Pedro Escobedo, que fue detenida por la AFI, por presunto tráfico de personas, pero no sabe leer ni escribir. (NC)